

KLIPING BERITA MEDIA MASSA

Selasa, 27 September 2022



BADAN PENGEMBANGAN INFRASTRUKTUR WILAYAH
KEMENTERIAN PEKERJAAN UMUM
DAN PERUMAHAN RAKYAT

KATA PENGANTAR

Klipping Media Massa adalah kumpulan guntingan berita yang kami sajikan secara rutin. Guntingan berita ini kami seleksi dari berita yang muncul di media online dan media cetak. Adapun tema berita yang kami pilih adalah berita yang berkaitan dengan organisasi dan substansi Badan Pengembangan Infrastruktur Wilayah dan yang berkaitan dengannya.

Kami berharap klipping ini bermanfaat untuk monitoring media BPIW.

Hormat kami

Tim penyusun

DAFTAR ISI

No	Media	Tanggal	News Title	Resume
1	timesindonesia.co.id	Selasa, 27 September 2022	Tingkatkan Kualitas Permukiman Kumuh, Kementerian PUPR Tata Kawasan Kedaung Kota Tangerang	<p>Kementerian PUPR melalui Direktorat Jenderal Cipta Karya terus melakukan peningkatan kualitas permukiman kumuh perkotaan untuk mendukung terwujudnya permukiman yang layak huni dan produktif. Salah satunya melalui program Peningkatan Kualitas Permukiman (PKP) Kumuh Skala Kawasan melalui Program Kota Tanpa Kumuh (KOTAKU). Program strategis tersebut menasar kawasan kumuh perkotaan salah satunya di Kawasan Kedaung di Kota Tangerang, Banten.</p> <p>https://www.timesindonesia.co.id/read/news/429989/kementerian-pupr-ri-tata-kawasan-kedaung-di-kota-tangerang</p> <p>https://independensi.com/2022/09/26/tingkatkan-kualitas-permukiman-kumuh-kementerian-pupr-tata-kawasan-kedaung-kota-tangerang/</p> <p>https://www.medcom.id/properti/news-properti/ybDDDYpb-kawasan-kumuh-di-kedaung-kota-tangerang-dipoles-rp11-17-miliar</p>
2	Bisnis.com	Selasa, 27 September 2022	Tak Ada Groundbreaking, Pembangunan Proyek IKN Resmi Dimulai!	<p>Kementerian PUPR menyatakan proses pembangunan di Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara telah resmi dimulai setelah proses persiapan seluruhnya selesai dilakukan. Ketua Satuan Tugas Pelaksana Pembangunan Infrastruktur IKN Danis H. Sumadilaga mengatakan untuk proses konstruksi di IKN Nusantara akan dilakukan secara bertahap. Dia menjelaskan untuk proses konstruksi yang telah dimulai di antaranya adalah pemetaan lahan, serta proyek-proyek jalan.</p> <p>https://ekonomi.bisnis.com/read/20220926/45/1581400/tak-ada-groundbreaking-pembangunan-proyek-ikn-resmi-dimulai</p>
3	medcom.id	Selasa, 27 September 2022	Gelontorkan Rp7,25 Miliar, Pemerintah Bangun Homestay Mirip Hotel di Morotai	<p>Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) menyelesaikan pembangunan 170 unit Sarana Hunian Pariwisata (Sarhunta) untuk usaha pondok wisata atau homestay dan usaha pariwisata lainnya. Hal ini untuk mendukung Daerah Pariwisata Super Prioritas (DPSP) di Pulau Morotai Provinsi Maluku Utara.</p> <p>https://www.medcom.id/properti/news-properti/JKRPPP3b-gelontorkan-rp7-25-miliar-pemerintah-bangun-homestay-mirip-hotel-di-morotai</p>

4	Kumparan.com	Selasa, 27 September 2022	559 Unit Huntap Korban Gempa Palu Segera Dibangun	<p>559 unit Hunian Tetap (Huntap) segera dibangun di kawasan Talise, ditandai dengan peletakan batu pertama (ground breaking) pembangunan infrastruktur permukiman di kawasan Talise, Kota Palu, Sulawesi Tengah, Senin (26/9).</p> <p>Pembangunannya dilaksanakan oleh Kementerian PUPR melalui Balai Pelaksanaan Prasarana Permukiman Wilayah Sulawesi Tengah (BPPW) di atas lahan seluas 46,83 hektare.</p> <p>https://kumparan.com/paluposo/559-unit-huntap-korban-gempa-palu-segera-dibangun-1yvzHxRQoFk/1</p>
---	--------------	------------------------------	---	---

Judul	Rumah Bantuan Korban Bencana Gempa	Tanggal	27 September 2022
Media	Investor Daily, Halaman 12		
Resume	Foto udara rumah bantuan untuk korban bencana gempa, tsunami, dan likuefaksi yang dibangun oleh Kementerian PUPR di Kawasan Huntap Duyu di Palu, Sulawesi Tengah, Minggu (25/9/2022). Sebagian besar korban bencana gempa, tsunami, dan likuefaksi yang terjadi pada 28 September 2018 itu kini telah menempati hunian tetap bantuan pemerintah maupun NGO.		



Antara

Rumah Bantuan Korban Bencana Gempa

Foto udara rumah bantuan untuk korban bencana gempa, tsunami, dan likuefaksi yang dibangun oleh Kementerian PUPR di Kawasan Huntap Duyu di Palu, Sulawesi Tengah, Minggu (25/9/2022). Sebagian besar korban bencana gempa, tsunami, dan likuefaksi yang terjadi pada 28 September 2018 itu kini telah menempati hunian tetap bantuan pemerintah maupun NGO.